Zuwanderung nach Maß!

Viele kommunale Vertreter von fast allen Parteien und selbst der Städtetag haben bereits auf die Zuwanderungsprobleme in den Kommunen hingewiesen.

Es sollte eine gezielte Zuwanderung erfolgen, um den Fachkräftemangel zu entschärfen. Hierzu wurde in der STAVO* über einen AfD-Antrag hitzig debattiert, der auch die Überforderung Darmstadts zum Thema hatte.

Die Presse berichtete darüber kein einziges Wort!



Seit weit über einem Jahrzehnt findet in Deutschland eine ungeordnete Migration, nicht selten direkt in die Sozialsysteme, statt. Ein weiteres Thema war, dass in Darmstadt keine ausreichenden Kapazitäten für eine erfolgreiche Integration vorhanden sind.

Dem scheidenden grünen OB fiel dazu nur ein, dass Zuwanderung keinesfalls auf Nützlichkeit ausgerichtet sein darf. Fazit: Viele kommen, aber dennoch herrscht Fachkräftemangel!

^{*} STAVO = Stadtverordnetenversammlung 23.2.2023